

les dirent point.

nt l'ordre annoncer ui avaient és comme enversé la erent aux r cela les . Après erent une ils dirent sciples de u reçurent éré : mais ait passé, débiter ce

et à deux

un bourg lieues et chemin de , lorsque avec eux la de quoi r tristesse. Etes-vous vous ne ?" " Et ondirent : é un pro- les, et la os magis- à mort, et t-ils, nous it Israël ; e troisième ls est vrai

" que quelques femmes, de celles qui étaient avec nous, nous ont étonnés, car ayant été dès le grand matin à son sépulcre, et n'y ayant point trouvé son corps, elles sont revenues dire que les anges mêmes leur ont apparu, et les ont assurées qu'il était vivant. Quelques-uns des nôtres sont allés aussi au sépulcre, et ont trouvé toutes choses comme les femmes les leur avaient rapportées, mais pour lui, ils ne l'ont point vu." Jésus prit de la occasion de leur reprocher fortement leur incrédulité. " O insensés, leur dit-il, dont le cœur est pesant, et tardif à croire tout ce que les prophètes ont prédit ! ne fallait-il pas que le Christ souffrit tout cela, et qu'il entrât ainsi dans sa gloire." Il leur expliqua tout ce qui avait été dit de lui dans les Ecritures, commençant par les livres de Moïse, et continuant par les prophètes.

Lorsqu'ils furent proches du bourg, il continua de marcher, comme s'il eût voulu aller plus loin ; mais ces deux disciples le forcèrent de s'arrêter, en lui disant : " Demeurez avec nous, parce qu'il est déjà tard, et que le jour est sur son déclin." Il entra donc, et s'étant mis à table avec eux, il prit le pain, le bénit, et l'ayant rompu, il le leur présenta. Au même instant leurs yeux furent ouverts, pour apercevoir ce qu'ils ne voyaient pas auparavant ; c'est-à-dire, pour reconnaître Jésus, qui disparut aussitôt de devant eux. Ils se dirent alors l'un à l'autre : " N'est-il pas vrai que nous avions le cœur tout brûlant, lorsqu'il nous parlait durant le chemin, et qu'il nous expliquait les Ecritures ?" Ils se levèrent à l'heure même, et retournèrent à Jérusalem, où ils trouvèrent les apôtres, et les autres disciples assemblés, qui disaient que Jésus était vraiment ressuscité, et qu'il s'était fait voir à Pierre. Ils leur racontèrent aussi ce qui leur était arrivé en chemin, et comment le Seigneur s'était fait connaître à eux en rompant le pain ; ce qui n'empêcha pas plusieurs disciples de douter encore de la vérité de sa résurrection.